



**SOLICITATION AMENDMENT
MODIFICATION DE
L'INVITATION**

The referenced document is hereby revised; unless otherwise indicated, all other terms and conditions of the Solicitation remain the same. Ce document est par la présente révisé; sauf indication contraire, les modalités de l'invitation demeurent les mêmes.

Comments - Commentaires

**RETURN BIDS TO:
RETOURNER LES SOUMISSIONS À :**

By e-mail to: - Par courriel au :
Cory.lajoie@tc.gc.ca

Attention: - Attention :
Cory Lajoie

Title - Sujet Zero Emission Trucking Testbed Bancs d'essai pour le camionnage		Amendment No. - N° modif. 003
Solicitation No. N° de l'invitation T8080-230265	Date of Amendment Date de modification November 10 / 10 novembre 2023	
Address enquiries to : - Adresser toute demande de renseignements à : Cory Lajoie Telephone No. - N° de telephone 204-228-2267 E-Mail Address - Courriel Cory.lajoie@tc.gc.ca		
Destination See herein - Voir aux présentes		

Instructions: Municipal taxes are not applicable. Unless otherwise specified herein all prices quoted must include all applicable Canadian customs duties, GST/HST, excise taxes and are to be delivered Delivery Duty Paid including all delivery charges to destination(s) as indicated. The amount of the Goods and Services Tax/Harmonized Sales Tax is to be shown as a separate item.
Instructions : Les taxes municipales ne s'appliquent pas. Sauf indication contraire, les prix indiqués doivent comprendre les droits de douane canadiens, la TPS/TVH et la taxe d'accise. Les biens doivent être livrés « rendu droits acquittés », tous frais de livraison compris, à la ou aux destinations indiquées. Le montant de la taxe sur les produits et services/taxe de vente harmonisée doit être indiqué séparément.

Delivery required Livraison exigée See herein - Voir aux présentes	Delivery offered Livraison proposée Not applicable - Sans objet
Vendor/Firm Name and Address Raison sociale et adresse du fournisseur/de l'entrepreneur	
Person authorized to sign on behalf of Vendor/Firm (type or print): La personne autorisée à signer au nom du fournisseur/de l'entrepreneur (taper ou écrire en caractères d'imprimerie) :	
Name - Nom	Title - Titre
Signature	Date

Solicitation Closes - L'invitation prend fin
At - à : 2:00 PM - 14:00
On - le : December 4, 2023
Time Zone - Fuseau Horaire : CST hnc

THIS SOLICITATION AMENDMENT IS RAISED TO:

1.0 Address questions asked by potential bidders.

QUESTIONS AND ANSWERS

Question 1	FPIInnovations was the successful bidder for the earlier zero emission trucking testbed solicitation which was awarded in July and is currently underway. As the successful bidder for that work, does that eliminate FPIInnovations as a potential bidder for this solicitation?
Answer 1	FPIInnovations' successful bid on the first Zero Emission Trucking Testbed does not eliminate FPIInnovations as a potential bidder for the current Zero Emission Trucking Testbed solicitation.
Question 2	What happens after the 3 years contract end term? Is there a buyout value for the trucks and associated infrastructure ?
Answer 2	There is no buyout for trucks, infrastructure or other equipment. This solicitation is intended to result in a Contract with Milestone Payments as specified in Section 7.7 Payment. The schedule of milestones for which payment will be made in accordance with the Contract is as shown in Annex B Basis of Payment.
Question 3	What is the contribution amount required from the applying party, if any?
Answer 3	This solicitation is intended to result in a Contract with Milestone Payments as specified in Section 7.7 Payment, rather than a contribution agreement. The schedule of milestones for which payment will be made in accordance with the Contract is as shown in Annex B Basis of Payment.
Question 4	What percentage of funds can be allocated to buying assets (trucks and EVSE) and can these be combined/stacked with existing incentives? (federal iMHZEV and provincial rebates like BC Go Electric, etc).
Answer 4	This solicitation is intended to result in a Contract with Milestone Payments as specified in Section 7.7 Payment, rather than a contribution agreement. Expenses will not be reimbursed. The allocation of funds to achieve project milestones is at the discretion of the Contractor. The schedule of milestones for which payment will be made in accordance with the Contract is as shown in Annex B Basis of Payment. For this solicitation, funding received from zero emission vehicle incentives or rebates will not limit points received as part of the bid selection process. The proponent should verify if and how this contract could affect their eligibility for government funding programs by directly contacting the programs in question.
Question 5	Item 8 in the Pricing Schedule "Provide zero emission truck(s), comparable conventional truck, and charging/fueling for technical orientation, training, and on road pilot testing", indicates a mandatory min of 10% of the budget and items 16-22 must be at least 60% of the budget. Does that mean that virtually up to 40% can be allocated to purchase of equipment?
Answer 5	Expenses will not be reimbursed. The allocation of funds to achieve project milestones is at the discretion of the Contractor. The schedule of milestones for which payment will be made in accordance with the Contract is as shown in Annex B Basis of Payment.
Question 6	I understand funds will be distributed milestone-based, no holdback. What is the timing of funds distribution after milestone completion?
Answer 6	Canada's standard payment period is 30 days which can be found under section 2035 16 (2014-09-25) Payment period of the General Conditions: Higher Complexity – Services.
Question 7	Is the submission open to a for profit corporation in the Contractor role or can this only be public sector orgs / not for profit?
Answer 7	The solicitation is open to a for-profit corporation meeting all the criteria set out in the request for proposals.

ALL OTHER TERMS AND CONDITIONS REMAIN THE SAME.

CETTE MODIFICATION DE LA DEMANDE DE SOUMISSIONS A POUR BUT DE :

1.0 Répondez aux questions posées par les soumissionnaires potentiels.

QUESTIONS ET RÉPONSES

Question 1	FPInnovations a été le soumissionnaire retenu dans le cadre de l'appel d'offres précédent pour un banc d'essai de camionnage à zéro émission, qui a été attribué en juillet et qui est actuellement en cours. Le fait que FPInnovations ait été le soumissionnaire retenu pour ce travail élimine-t-il sa possibilité de soumissionner pour le présent appel d'offres ?
Réponse 1	Le fait que FPInnovations ait été retenu pour le premier banc d'essai sur le camionnage à zéro émission n'élimine pas FPInnovations comme soumissionnaire potentiel pour l'appel d'offres actuel pour un banc d'essai sur le camionnage à zéro émission.
Question 2	Que se passe-t-il après la fin du contrat de trois ans ? Existe-t-il une valeur de rachat pour les camions et l'infrastructure associée ?
Réponse 2	Le présent appel d'offres est destiné à déboucher sur un contrat prévoyant des paiements d'étape, comme indiqué à la section 7.7 "Paiement", plutôt que sur un accord de contribution. Le calendrier des étapes pour lesquelles le paiement sera effectué conformément au contrat est indiqué à l'annexe B - Base de paiement.
Question 3	Quel est le montant de la contribution demandée à la partie requérante, le cas échéant ?
Réponse 3	Le présent appel d'offres est destiné à déboucher sur un contrat prévoyant des paiements d'étape, comme indiqué à la section 7.7 "Paiement", plutôt que sur un accord de contribution. Le calendrier des étapes pour lesquelles le paiement sera effectué conformément au contrat est indiqué à l'annexe B - Base de paiement.
Question 4	Quel pourcentage des fonds peut être alloué à l'achat d'actifs (camions et BRVE) et ces fonds peuvent-ils être combinés avec les incitatifs existants ? (iVMLZE Fédéral et remises provinciales comme BC Go Electric, etc.)
Réponse 4	<p>Le présent appel d'offres est destiné à déboucher sur un contrat prévoyant des paiements d'étape, comme indiqué à la section 7.7 "Paiement", plutôt que sur un accord de contribution. Les dépenses ne seront pas remboursées. L'allocation de fonds pour atteindre les étapes du projet est laissée à la discrétion du contractant. Le calendrier des étapes pour lesquelles le paiement sera effectué conformément au contrat est indiqué à l'annexe B - Base de paiement.</p> <p>Les fonds provenant de programmes d'incitatifs ou de remises sur les véhicules à zéro émission ne limiteront pas les points reçus dans le cadre de la procédure de sélection des offres pour le présent appel d'offres. Le promoteur doit vérifier si et comment ce contrat peut affecter son éligibilité aux programmes de financement gouvernementaux en contactant directement les programmes en question.</p>
Question 5	Le point 8 du barème des prix "Fournir un ou plusieurs camions à émissions nulles, un camion conventionnel comparable, et le chargement/le ravitaillement pour l'orientation technique, la formation et les essais pilotes sur route", indique un minimum obligatoire de 10 % du budget et les points 16 à 22 doivent représenter au moins 60 % du budget. Cela signifie-t-il que jusqu'à 40 % peut être alloués à l'achat d'équipements ?
Réponse 5	Les dépenses ne seront pas remboursées. L'allocation de fonds pour atteindre les étapes du projet est laissée à la discrétion du contractant. Le calendrier des étapes pour lesquelles le paiement sera effectué conformément au contrat est indiqué à l'annexe B - Base de paiement.
Question 6	Si je comprends bien, les fonds seront distribués en fonction des étapes, sans retenue. Quel est le calendrier de distribution des fonds après l'achèvement des étapes ?
Réponse 6	La période normale de paiement du Canada est de 30 jours et peut être trouvé dans la section 2035 16 (2014-09-25) Période de paiement de les Conditions générales : besoins plus complexes de services.

Question 7	La soumission est-elle ouverte à une société à but lucratif dans le rôle de contractant ou s'agit-il uniquement d'organisations du secteur public ou d'organisations à but non lucratif ?
Réponse 7	L'appel d'offres est ouvert à une société à but lucratif répondant à tous les critères énoncés dans la demande de propositions.

TOUS LES AUTRES TERMES ET CONDITIONS DEMEURENT LES MÊMES.